

## Eine besondere Heirassa-Glocke!

Am Wochenende findet das 10. Heirassa-Festival statt. Die besten Volksmusikformationen treten auf und erfreuen das Publikum. In diesen Tagen konnte das Heirassa-OK ein besonderes Geschenk entgegennehmen und weitergeben an die Viehzuchtgenossenschaft. Heirassa-Ehrenmitglied Franz-Xaver

und seine Frau Annelies Lottenbach liessen eine Glocke mit besticktem Riemen herstellen. Diese wird an der nächsten Viehausstellung vom 27. September 2014 (anlässlich des Herbstmarktes) als Wanderpreis vergeben. Herzlichen Dank, Franz-Xaver und Annelies.



*Glockenübergabe: Josef Zimmermann vom OK Heirassa übergibt das Geschenk von Franz-Xaver und Annelies Lottenbach weiter an Xaver Stalder, Präsident der Viehzuchtgenossenschaft.*